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En ce printemps pluvieux, qui est une aubaine pour nos ressources en eau, qui n’avaient jamais été aussi 
basses l’année dernière, nous avons été dans l’impossibilité de prendre de l'eau sur le barrage des Plats à St 
Genest Malifaux de mi septembre à mi décembre ce dernier étant trop bas.

Le barrage de Lavalette qui est notre solution de secours était en dessous de 30% de remplissage. Ce 
dernier alimente aussi Saint-Etienne Métropole soit environ 480 000 foyers. Il était temps de vraiment 
s’inquiéter pour l’été qui arrive. Heureusement aujourd’hui le barrage des Plats est plein et celui de 
Lavalette est remonté à plus de 80%. Ceci pour vous dire que malgré cette petite embellie il faut faire très 
attention à nos consommations d’eau à venir et s’intéresser de plus en plus à la  récupération des eaux  
pluviales.

Un petit mot sur une situation qui jusqu'à présent ne nous préoccupait pas trop, mais depuis quelques 
temps nous voyons une montée des incivilités dans le village. Heureusement notre nouveau réseau de 
caméras nous permet d’avoir un œil attentif sur ces dernières.

La réfection du City Stade est terminée. Il a été inauguré le 11 juin lors du troisième marché de 
producteurs. Ce projet de réhabilitation premier gros chantier du conseil municipal jeunes, est une belle 
réussite tant par les effets visuels et fonctionnels, que par la fréquentation en nette progression. L’école 
l’utilise fréquemment, le conseil jeunes avait bien ciblé un manque dans le village et nous sommes très 
heureux de voir l’engouement qu’il suscite.

Quant à la MAM (Maison d’Assistantes Maternelles) les travaux n’ont jusqu’à présent pas pris de retard et 
l’ouverture devrait bien être comme prévu début septembre. Nous espérons remettre les clés à nos deux 
assistantes maternelles fin juillet afin qu’elles puissent faire leur aménagement  pour l’ouverture.  N’hésitez 
pas à les contacter pour inscrire vos enfants, voir leur coordonnées en mairie.

Concernant l’aménagement du bourg, le dossier de consultation des entreprises devrait être déposé mi 
juillet, le démarrage des travaux est prévu début novembre, pour environ six mois.

Lors du conseil municipal du 9 juin, il a été  décidé de continuer à participer  à l’élaboration de l’écriture 
de la future charte du Parc du Pilat, pour la période 2026 / 2041. La décision d’adhésion au Parc ne sera 
prise qu’en 2026.

En cette période de vacances qui arrive nous vous 
souhaitons avec l’ensemble du conseil municipal 
jeune, et moins jeune !!, de passer un très bel été. 

YVES BOMPUIS

Couverture : la Croix de Chazotte
Photo : E. Faure



Le budget de la commune se compose d’un budget principal et de plusieurs budgets annexes (cimetière, 
photovoltaïque, lotissement). Chaque budget se compose de 2 sections (investissement et 
fonctionnement), elles-mêmes découpées en 2 parties (recettes et dépenses).

I – BUDGET COMMUNAL 2023
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RECETTES

Impôts et taxes (taxe foncière…), dotations 
et subventions(DGF forfaitaire…) ainsi que 
les produits de gestion courante (salle des 
fêtes…).

DEPENSES

Les dépenses qui enrichissent le patrimoine 
de la commune (création de voirie, 
bâtiments, matériel…).

RECETTES

Récupération de TVA, emprunts, taxes 
d’aménagement, et subventions de l’Etat, 
Région, Département…

STRUCTURE DU BUDGET PRINCIPAL
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DEPENSES

Les dépenses nécessaires à l’action 
quotidienne comme les consommables 
(électricité, fuel, gaz…) ou le paiement des 
salaires du personnel.
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Le city-stade est désormais pleinement opérationnel : ce projet porté par le C.M.J. (Conseil Municipal des 
Jeunes) s’est en effet achevé courant juin avec l’intervention de l’entreprise SERRANO pour la pose du 
gazon synthétique. Le chantier avait commencé en octobre par le terrassement (TP de l’Ondaine). Après 
une trêve hivernale, les travaux ont repris en mars par la pose de la couche enrobée (EIFFAGE). 

II – REALISATIONS ET TRAVAUX
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CITY-STADE

Ce nouvel équipement a été inauguré le dimanche 11 juin à l’occasion d’un tournoi multi-sports organisé 
par le CMJ, en parallèle du traditionnel marché de producteurs.

En dépit de conditions météo pas toujours arrangeantes 
ce printemps, le gazon synthétique a été posé, permettant 
à nos enfants (et aux plus grands !) de disposer désormais 
d’un outil idéal pour le sport, en plein cœur de notre 
village.

FINANCEMENT

COÛT TOTAL : 54 081,50 € HT
SUBVENTIONS : 40 787,00 € 
(Fonds européens Leader et Agence 
Nationale du Sport)

COMMUNE :  13 294,50 € HT 

TRAVAUX DE VOIRIE

Chaque année, la commune réalise des travaux de 
reprise d’enrobé sur notre réseau communal qui totalise 
environ 30 km de chemins. 

Dans le cadre du programme 2023, la société MOULIN 
a procédé au mois de juin à des opérations de reprise 
d’enrobé (environ 500 m) à Cellières et Chemin de 
Langelière, ainsi qu’entre le Fraisse et la Bourlèche 
(environ 400 m).

Ces travaux, suivis avec l’aide du bureau FBi-ie de 
Monistrol sur Loire, se décomposaient en une tranche 
ferme et une optionnelle pour chacun des secteurs.

Chemin de Langelière
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Au regard des offres déposées et des prix 
avantageux en ce début d’année, la commune a 
pu réaliser 1 des 2 tranches optionnelles, tout en 
respectant le montant prévu dans le budget 
annuel. 

TRAVAUX DE VOIRIE 

MONTANT TOTAL : 93 321,60 € TTC

SECURISATION DES PONTS
Après le diagnostic du CEREMA intervenu en début 
d’année dernière, les travaux de consolidation des Ponts 
de Moulin Blanc et de Vial ont été effectués au 4ème 
trimestre 2022. 
Il restait cependant à remplacer les garde-corps à Vial, 
et à effectuer une reprise partielle à Moulin Blanc : c’est 
chose faite depuis ce printemps.

NOUVEL EQUIPEMENT AUX  
SERVICES TECHNIQUES

En mars dernier, la commune a complété son parc 
matériel par l’acquisition d’une nouvelle tondeuse 
auprès des établissements Rascle Motoculture. 

Cet équipement, de marque ETESIA, dispose d’une 
transmission 4x4 avec un bac de grande capacité 
(600 litres). Il remplace désormais la précédente 
tondeuse qui datait de plus de 15 ans. 

PONT DE VIALPONT DE MOULIN BLANC

Dans l'attente du passage de la commission de contrôle, les ponts restent toujours fermés à 
la circulation. 

LA BOURLECHE
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MAISON D’ASSISTANTES MATERNELLES

Le chantier de la MAM (Maison d'Assistantes Maternelles) arrive dans la phase des finitions. Pour rappel, le 
batiment de cette MAM résulte de la fusion de 2 gîtes communaux. Pour mettre cet équipement aux 
normes exigées pour accueillir des enfants en bas âge, de gros travaux ont été nécessaires.
Les étapes du chantier :

Le premier coup de pelle a été 
donné début janvier 2023, suivi par 
la démolition de l’intérieur des gîtes 
et le percement d’une ouverture à 
l’étage.

1 - D’abord, il a fallu casser !....

2- Puis bâtir pour agrandir…

En cette fin d’année scolaire, le gros œuvre 
est terminé, les peintures et la plomberie 
ont débuté.  

3 – Monter de nouvelles cloisons…

Reste désormais à réaliser tout l'aménagement intérieur (pose des sanitaires, 
cuisine, revêtements de sols, rangements…). Grâce à une excellente 
coordination par l’assistance à maitrise d’œuvre d’Eric Vocanson, le 
planning, qui était relativement contraint, sera respecté.

La « MAM’LESCOURS » sera bien opérationnelle en septembre 2023 !

Avec la proximité du périscolaire, du city-stade et de l’école, ce nouvel 
équipement vient ainsi s’insérer de manière idéale dans notre programme 
d’aménagement du bourg avec une zone dédiée aux enfants. 

Une des 3 chambres

FINANCEMENT

COÛT TOTAL : 196 079,00 € HT 
SUBVENTIONS :  154 230,80 € 
(CAF, Fonds européens LEADER)
COMMUNE :     41 848,20 € HT
 

Pour tout renseignement, vous pouvez contacter 
les assistantes maternelles : 

mamlescours@gmail.com                         
06 95 44 37 06 

Janvier 2023

Février 2023
Mars 2023

Mai 2023
Juin 2023

mailto:mamlescours@gmail.com


7

AMENAGEMENT DU BOURG

Bonne nouvelle : le lancement des travaux d’aménagement du bourg est prévu pour l'automne !
Après une longue phase de préparation, notre projet d’aménagement accélère. Au travers d’ateliers 
organisés par Loire Semène (dans le cadre du programme "Petites Villes de Demain) et via une boite à 
idées installée en mairie, cette phase de réflexion préalable a permis aux habitants de donner leur avis et 
de proposer des orientations. Les échanges et remarques ont abouti au projet d’aménagement qui doit à 
la fois concilier sécurité, embellissement et praticité.
Le dossier de consultation des entreprises sera prochainement publié, en lien avec le cabinet SICC-VRD de 
St-Romain Lachalm qui nous accompagne sur ce projet, et le début des travaux est envisagé pour 
octobre.

Dans un premier temps, sécurité 
oblige, les travaux porteront sur 
l'aménagement de l'aire de 
retournement au niveau du "pré 
des jeux". Les cars scolaires 
pourront ainsi facilement tourner 
et déposer les enfants en toute 
sécurité. Un parking d'environ 14 
places sera également aménagé 
sur cette aire.

Dans un second temps, les travaux 
seront axés sur l'aménagement 
d'une vraie entrée de village, avec 
une zone au sol de revêtement 
rouge pour bien délimiter la 
vitesse à respecter, la création 
d'une écluse (rétrécissement de 
chaussée réduisant la vitesse des 
véhicules) et l'aménagement de la 
place Blaise ROYON.

Ces différents aménagements permettront tout d’abord de sécuriser l’entrée principale de notre bourg 
avec comme objectifs principaux de réduire la vitesse des véhicules qui le traversent et permettre une 
meilleure visibilité en sortie du lotissement les Genêts. Ensuite l’instauration d’une chaussée réduite entre la 
halle et l’église, contribuera à créer une zone de vie agréable au centre de notre village : les commerces, le 
city-stade, la MAM, le jardin Germain Royon… seront autant d’endroits où adultes et enfants pourront se 
retrouver et échanger ensemble.

Ce chantier est important pour notre commune. Il va un peu modifier nos habitudes. Le changement 
peut parfois faire peur, mais l’objectif est bien que tout le monde se retrouve dans ce futur aménagement 
pensé pour renforcer le caractère unique et agréable de notre village.
 

A suivre dans les prochains bulletins !
L’ensemble des plans est consultable en mairie.
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III – DEVELOPPEMENT DURABLE
PLANTATIONS D’ARBRES

Dans le cadre de la commission développement durable, les élus ont émis le souhait de planter des arbres 
afin de favoriser la biodiversité.

La première action a été menée conjointement avec les enfants de l'école ce printemps, avec la plantation 
d’arbres fruitiers. La commune leur avait déjà cédé un bout de terrain dans le jardin Germain ROYON 
afin qu’ils puissent créer leur propre jardin potager. Le travail préalable à la plantation a été réalisé par 
les employés communaux. Ces derniers ont été ravis de découvrir l'enthousiasme des enfants qui les ont 
aidés à mettre en terre un pommier et un prunier.

Dans ce jardin se trouve également le composteur collectif et, beau symbole, c'est le terreau issu de ce 
compost qui a servi à la plantation des arbres. Un peu impatients, les enfants espèrent pouvoir déguster 
prochainement leurs fruits… Mais il faudra attendre encore un peu, ce ne sera pas pour cette année !

A la Mure, c’est un érable qui a été planté. A l’image des actions menées depuis plusieurs années (cuve de 
récupération du trop-plein du lavoir du bourg, fleurissement avec des espèces moins gourmandes en 
eau…), la commune va poursuivre la mise en valeur du petit patrimoine dans un souci d’intégration à 
l’environnement. Ainsi, à la Mure, des travaux devraient également être réalisés dans les mois à venir pour 
embellir le lavoir. 
Ce type d’action va se poursuivre au fil du temps.

RAMASSAGE DE PRINTEMPS
Samedi 15 avril, malgré les intempéries, une 
vingtaine de san-vitournaires se sont mobilisés 
pour le traditionnel nettoyage de printemps. 

Et oui, malgré les efforts de beaucoup d'entre 
nous, des incivilités sont encore régulièrement 
constatées. Bilan de l'opération : moins de gros 
déchets polluants, mais beaucoup de bouteilles, 
canettes, plastiques, emballages de fast-food…

Cette action a été menée en partenariat avec les communes de Saint Just Malmont et Saint Romain 
Lachalm, soit une bonne cinquantaine de bénévoles partis nettoyer nos belles routes de campagne. Le 
traditionnel casse-croûte sous la halle a permis de partager un moment de convivialité. 
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TRI SELECTIF : OÙ EN SOMMES-NOUS ? 
Le récent changement dans les consignes de tri a fait diminuer le contenu de nos poubelles vertes et le 
volume a considérablement augmenté dans nos poubelles jaunes puisque désormais :

Les biodéchets (épluchures, restes alimentaires, petits déchets de jardin...) ne devront plus être jetés dans 
les poubelles d'ordures ménagères à partir du 1/01/2024. Le compostage, individuel ou collectif, devient 
donc obligatoire. 

Son collectage va connaitre des modifications importantes dans les 
semaines qui viennent, avec la réorganisation par le SICTOM des 
points de collecte du bourg. 

A Saint-Victor, ce changement se traduit par le remplacement des 
conteneurs par des colonnes semi-enterrées et, dans un second temps, 
la création d’autres zones de points d’apport volontaire avec colonnes.

1 COLONNE = 7 BACS COLLECTIFS 
(ordures ménagères ou tri sélectif)

Les avantages de l’installation de ces nouvelles colonnes :

• Meilleure performance de tri avec un geste de tri facilité par le regroupement des 
colonnes en points d’apport volontaire.

• Meilleure intégration paysagère avec des colonnes plus esthétiques que des bacs et une
    implantation stable permettant d’éviter les envols ou déplacements de conteneurs.

• Maitrise des dépenses et moins d’impact carbone : maîtrise de la masse salariale, 
moins de consommation de carburant, moins de rotations de camions.

• Amélioration de la qualité de travail des agents avec moins de pénibilité.
• Limitation des déchets déposés car moins de déchets volumineux qui seront retrouvés 

dans les colonnes équipées d’une trappe de dépôt.
• Augmentation de la capacité de stockage avec moins de conteneurs qui débordent.

Petits rappels en matière de tri :

Les déchets volumineux (gravats, 
encombrants, déchets verts, cartons, 
bois, ferraille, huiles de vidange ou de 
friture, électroménager, batteries et  
piles, déchets électriques...)  ne doivent 
pas être jetés dans les poubelles mais 
portés en déchetteries.

Tous les verres (bouteilles, pots, 
bocaux, flacons) doivent être déposés 
dans le collecteur spécifique, à 
l’exception des verres de vaisselle.

Seuls les pneus usagés déjantés et non souillés des particuliers sont récupérables par les déchetteries. 
Pour tous les autres types de pneus (agricoles, professionnels, souillés) contacter ALIAPUR (09 70 24 13 13). 

Cependant, il n’y a pas que le tri qui évolue.
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Respectueux de leur engagement citoyen, les conseillers municipaux jeunes ont à cœur de 
s'impliquer activement dans la vie du village. 

Ainsi, en ce début d’année 2023, ils ont participé à plusieurs manifestations en présence des 
représentants de la commune, élus et associations : présence attentionnée lors de la 
cérémonie des vœux et de la réunion publique, remise du chèque Téléthon auquel ils avaient

apporté leur contribution en animant les structures gonflables et en mars, ils ont joué les victimes lors de 
grande manœuvre des pompiers.  Enfin, Ils ont secondé l’association des parents d’élèves de l’école dans 
l’organisation de la chasse aux œufs  du premier marché de producteurs et, pour la fête du village et avec 
l'appui du comité d'animation, ils ont vendu des lampions pour défiler en musique.

Très soucieux de la problématique environnementale, les 
jeunes élus du CMJ ont invité la LPO (Ligue pour la 
Protection des Oiseaux) à présenter, pendant les 
vacances d’avril,  une animation ouverte à tous, sur la 
biodiversité dans notre commune. Leur action se 
poursuivra en septembre prochain avec une journée de 
fabrication de nichoirs.

Les jeunes élus ont animé les ateliers ludiques et 
pédagogiques à l’occasion de l'inauguration de la 
grainothèque, en février : création de bombes à graines, 
mots fléchés, jeu de l'oie écologique, planté de 
tournesols...

Depuis le début de son mandat, le CMJ a 
été soutenu par le conseil adulte, pour la 
réalisation de son grand projet : la 
rénovation complète du City-stade. Les 
élus auraient bien aimé l’inaugurer 
courant mai, mais la météo en a décidé 
autrement, retardant les travaux de 
plusieurs semaines. Le 9 juin, ce fut chose 
faite !
Les élus du CMJ ont animé la matinée en 
proposant des matchs de hand-ball, de 
basket ou de foot aux jeunes présents. 
Le but était d'amener les utilisateurs à 
penser tous les usages possibles de ce 
nouveau city, dans la bonne humeur et 
le fair-play.

Leurs projets sont déjà nombreux pour la fin de l'année : 
organisation d'une après-midi jeux de société pour tous en octobre, 
participation à la cérémonie du 11 novembre et aide dans la 
distribution du colis des aînés au CCAS...

… sans compter les nouvelles idées qui ne manqueront pas de 
surgir après les élections partielles en octobre et l’arrivée de deux 
nouveaux membres dans l’équipe du CMJ !!!



VŒUX et REUNION PUBLIQUE

REMISE DU CHEQUE 
AU TELETHON

MANŒUVRES 
DES POMPIERS
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8 JANVIER 2023

11 FEVRIER 2023

Un chèque d’un montant de 3 860,14 € 
a été remis à l’AFM 43 

au titre du Téléthon 2022, 
en présence de Laura Chaniol, 

déléguée AFM 43, 
des élus, du CMJ et 

des associations participantes. 

18 MARS 2023

Le samedi 18 mars après-midi, le Service 
Départemental d’Incendie et de Secours 
de la Haute-Loire (SDIS43) a organisé un 
exercice sur le thème Nombreuses 
Victimes (NOVI). Celui-ci s’est déroulé sur 
la RD231 (route de Lichemialle) à 
hauteur de Chazotte. 

La population, venue nombreuse, a apprécié la technicité des sapeurs-pompiers qui ont pu compter sur la 
participation des enfants du conseil municipal jeunes. Ceux-ci ont joué à merveille leur rôle singulier de 
victime. 

A l’issue de la manœuvre, le bilan a permis à tous les acteurs d’identifier les points forts et les axes 
d’amélioration à prendre en compte.

Le scénario consistait en un accident de circulation (voiture légère contre bus) impliquant 21 victimes. 
Cette manœuvre a permis de mobiliser des engins venant de nombreuses casernes du secteur (St-Romain, 
St-Just Malmont, Velay-Semène, Beauzac, Montfaucon, St-Pal/Ste-Sigolène, Monistrol), accompagnés par 
des officiers de l’Etat-Major. Au total, 6 ambulances, 1 camion secours routier, 1 véhicule infirmier et 3 
véhicules de liaison ont participé à cet exercice.
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LES GALOYES
Rétrospective sur nos manifestations :

• Lors du Téléthon, organisé avec les associations du village et la municipalité, les Galoyes ont 
organisé la marche. Bilan très positif, puisque 63 marcheurs étaient venus affronter la pluie et 
le brouillard. 

• En mars 2023, l’association a participé au jeu de 
« Mise à l’honneur des associations » organisé par 
la caisse locale du Crédit Agricole Loire Haute-
Loire. Grâce à tous les votes, les Galoyes ont 
remporté le 2ème prix. Toute l’association tient à 
remercier les personnes ayant voté pour elle. 
La remise des prix a eu lieu le samedi 25 Mars, 
notre présidente, Leslie DUMOND s’est vue 
remettre le prix par la présidente de l’OGEC de 
l’école du village, Emmanuelle TEYSSIER.

• Le dimanche 28 mai, les Galoyes organisaient leur traditionnelle soirée Féria. Cette année, pas 
de concours de pétanque à cause de la performance des footballeurs du village, la veille, en 
finale de la Coupe Régis FAY.  

A 19 heures, les musiciens de « La Band’à Rio » et 
« Barket’s » ont su faire honneur à nos footballeurs, qui se 
rendaient à la soirée en défilant dans les rues du village. 
Les musiciens ont su attirer les foules et mettre l’ambiance 
grâce à « La Goffa Lolita », « Les Yeux d’Emilie » ou encore 
« L’Encantada ».

Cette année encore, cette manifestation fut 
une grande réussite. 
Nous tenons à remercier :
◊ La municipalité
◊ Agnès pour sa présence avec son 

snack où gourmands et affamés 
ont pu se restaurer

◊ La Sapinière pour avoir permis aux musiciens de reprendre des forces
◊ Les musiciens de « La Band’à Rio » et « Barket’s » pour leur bonne humeur et pour l’ambiance
◊ Toutes les personnes présentes à la soirée, permettant cette grande réussite
◊ Tous les bénévoles présents avant, pendant et après l’évènement

Pour suivre notre actu, rejoignez-nous sur notre page Facebook : LES GALOYES  
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SAINT-VIC’TOUR CLUB
Une nouvelle saison, un nouveau bureau, et toujours de beaux moments…

L’assemblée générale du club s’est déroulée le 10 décembre 2022. Robert Barallon a démissionné de son 
mandat de président, Eric Samuel lui succède à ce poste. Jacques FAVARON est remplacé par Michel 
Bonnefoy au poste de trésorier. Nous tenons à remercier l’ensemble des membres du bureau pour leur 
investissement constant.

L’assemblée générale 2022 close, c’est au restaurant La Sapinière que les adhérents du club ont partagé 
un moment de convivialité autour de la fameuse assiette de cuisses de grenouilles…

Puis, dès la première réunion de janvier 2023, les choses sérieuses ont débuté.

Objectif : planifier la saison à venir en fixant quelques dates afin de rythmer la saison et avoir le plaisir de 
se retrouver accompagnés de la « petite reine ».
Dimanche 11 juin 2023 : sortie club. Une petite balade sur les routes altiligériennes suivie d’un casse-croûte 
préparé par les Paysans du Coin

Samedi 16 septembre : la St Victour. 

Pour cette toute nouvelle formule, les 
adhérents du club ont phosphoré pour 
changer de format. Cette édition 2023 
alternera le VTT et la course à pied sur 
une boucle de 6,9 km pour le VTT et 
3,8 km pour la course à pied. Les 
coureurs auront le choix entre  4 
formules (formule de 2 heures en solo, 
formule de 4 heures en solo, formule 
relais par équipe de 2 de 2 heures, 
formule relais par équipe de 2 de 4 
heures).

Le club espère que ce nouveau format 
rencontrera un succès équivalent à 
celui des précédentes manifestations. 
Nous vous attendons nombreux pour 
participer et/ou encourager les sportifs 
qui affronteront nos beaux chemins. 
N’hésitez à en parler autour de vous 
et à communiquer sur les réseaux 
sociaux. Les inscriptions se feront sur 
place le jour J.

Weekend des 7 et 8 octobre : autre 
moment fort du club qui partira en 
direction du Puy de Dôme, commune 
de Courpière où nous attendra notre 
hébergement. Les plus sportifs 
devraient rejoindre le lieu à vélo : une 
belle balade en perspective.

Comme vous pouvez le constater, ça roule au sein du club Le St Victour !!!
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COMITE D’ANIMATION

Et oui, déjà 40 ans !!!
Créé le 13 Septembre 1982, le Comité d’Animation de St Victor a donc fêté ses 40ans. L’occasion pour les 
anciens membres, présidents d’associations de la commune, présidents des comités des fêtes voisins et 
membres actuels de se retrouver, début janvier, autour d’un apéritif dinatoire pour souffler tous ensemble 
les 40 bougies.

Assemblée Générale
Le vendredi 24 Février s’est tenue l’assemblée générale du Comité d’Animation. Jean-Claude Ginetti a 
présenté un bilan moral 2022 plutôt mitigé… : le concours de coinche n’avait pas pu avoir lieu (restrictions 
sanitaires), une vogue sous le mauvais temps, et le concours de pétanque également annulé du fait du 
passage du tour de France. 

Les effectifs de l’association sont stables avec 2 démissions et 2 nouvelles recrues : Baptiste MAGNOULOUX 
et Antoine FUVELLE, bienvenue à eux !!! 

Composition du nouveau bureau : 
• Florence THOMAS : Présidente, 
• Jean-Claude GINETTI : vice-président, 
• Adeline POULY : secrétaire, 
• Margot FUVELLE : secrétaire adjointe
• Morgane ROYON : trésorière
• Brigitte LAURENSON : trésorière adjointe.
Si vous souhaitez nous rejoindre, faites-vous connaître auprès d’un membre de l’équipe.

Concours de coinche
Le samedi 25 Février nous avons organisé notre concours de coinche. Seulement 38 doublettes sont venues 
s’affronter. 
Le 1er lot (60€ à l’EARL Alberjo + 60€ à la Bergerie de Val Semène) a été remporté par Jo et Gaby, le 2ème 
lot (2x40€ à La Sapinière) par Mesdames Faure et Fayolle, et le 3ème lot (2x30€ à Dine Ami Table) par 
une autre doublette féminine composée de Madleine et Anne-Marie. 
Tous les participants ont été primés.
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A D M R
AIDE A DOMICILE EN MILIEU RURAL

L'association peut accompagner tous 
les habitants de la commune : enfants - 
parents - grands-parents, personne 
seule, dans toutes les tâches de la vie 
quotidienne, à savoir : ménage, 
repassage, aide à la prise de repas, 
accompagnement aux courses, aux 
sorties ou pour un rendez-vous 
médical, garde d'enfants à domicile, 
etc ... et toutes ces activités avec du 
personnel se formant régulièrement 
pour avoir les compétences pour 
assurer ces différentes missions. 

Votre satisfaction est notre priorité  ! N'hésitez pas à nous contacter au 06.77.56.18.91. 

Vogue 24 et 25 juin 2023

Prenez :
la Band’à Rio et son 
ambiance inégalable
+ un feu d’artifice « du 
tonnerre de Zeus » 
+ un spectacle d’échassiers 
landais « à en tomber par 
terre »
+ des manèges pour les 
plus jeunes « à vous en 
faire tourner la tête »
+ une équipe de  bénévoles 
« au top du top »
+ un public au rendez-vous
+ un soleil radieux
…. et vous obtenez une 
superbe édition 2023 ! 

Et pour marquer ses 40 ans avec le public et le remercier de sa fidèle présence à chacune de ses 
manifestations, le Comité d’Animation avait organisé, à la buvette, un « happy hour » avec gratuité des 
consommations de 12 à 13 heures le dimanche midi. Puis un délicieux poulet basquaise (merci à Yves le 
cuisinier !) a été servi à plus de 160 convives.  Pour terminer la fête, la traditionnelle soupe aux choux du 
Comité n’a pas failli à sa réputation et a régalé 270 personnes en début de soirée.

Prochaines manifestations 
Réservez vos dates pour les animations à venir organisées par le Comité :

• 22 Juillet : Concours de pétanque, sous la halle
• 10 Septembre : Vide grenier



ECOLE SAINT-JOSEPH

Depuis le début de cette année scolaire, notre
école a été animée du désir de faire prendre
pleinement conscience aux élèves qui nous sont
confiés de l’importance d’un regard bienveillant
porté sur la Nature.

Que ce soit dans nos classes aux travers d’échanges et de
découvertes dans les contenus abordés, que ce soit dans
des actions concrètes, telles la construction d’un grand bac
à fleurs et d’un jardin en permaculture, que ce soit au
travers d’une démarche citoyenne lors du nettoyage des
abords du village ou de rencontres singulières lors de
l’intervention d’un membre du SICTOM, nous explorons
plusieurs axes de travail et d’intérêt afin que chacun
comprenne bien l’importance d’un geste protecteur et
responsable au quotidien, aussi petit soit-il.

Le point d’orgue de cette démarche originale nous a rassemblés tous et toutes le soir du spectacle de fin
d’année que les élèves avaient préparé dans le plus grand secret.

DON DU SANG
Début mai, 76 donneurs (dont 23 de St Victor) se sont présentés vendredi 5 Mai à la salle polyvalente. 

Une 1ère à St Victor, la municipalité et les bénévoles de 
l’amicale des donneurs de sang de la commune ont 
fait une remise de maillots aux classards avec le logo 
du don du sang sur le cœur et le chiffre 18 au dos afin 
de rappeler que c’est à partir de 18 ans que l’on peut 
offrir son sang. Par cette action, nous espérons que ces 
jeunes ne resteront pas insensibles à cette cause et 
donneront l’exemple en matière de générosité et de 
solidarité.

ENSEMBLE, SAUVONS DES VIES !
Votre don est un acte citoyen, solidaire et libre qui permet de répondre à des besoins quotidiens de 
manière bénévole. Plus vous serez nombreux et réguliers à donner, plus nous pourrons aider 
ensemble chaque jour les patients qui en ont besoin. Alors, vous qui êtes en bonne santé, venez…

Nous sommes à la recherche de personnes qui souhaiteraient adhérer à notre association afin de l’étoffer, 
d’aider les bénévoles déjà présents. N’hésitez pas à vous faire connaître lors de notre prochaine 
collecte qui aura lieu le vendredi 25 août de 16h à 19h à la salle polyvalente. 
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NOURRIS’SON

Nourris’Son continue son bonhomme de chemin !

Nourris’Son, association de notre commune dont l’objectif est d’offrir des 
séances de musicothérapie aux bébés prématurés hospitalisés, nous a régalé 
d’un nouveau concert le 12 mars dans les locaux du Cercle à Saint-Just-
Malmont. Le groupe stéphanois la Volta a ravi les oreilles de la centaine de 
personnes venues soutenir l’association et ses bénévoles.

Au-delà d’un bon moment de musique, ce concert 
permet de financer des séances pour les nouveaux-
nés hospitalisés : après l’hôpital Emile Roux du Puy 
en Velay en 2022, l’association offre désormais les 
services de la musicothérapeute Laure Bayon à 
l’unité Kangourou de l’Hôpital Privé de la Loire 
(HPL), à St-Etienne.

Ainsi, et grâce à un partenariat établi avec le Club 
Kiwanis de St-Etienne, ce sont 40 séances qui ont 
débuté fin mars et 20 kalimbas qui ont été offerts 
aux familles visitées !

L’association prépare de nouvelles actions sur le 
reste de l’année 2023, et son prochain concert en 
mars 2024.

N’hésitez pas à contacter les membres du bureau si vous souhaitez en savoir plus, les rejoindre ou 
simplement participer à certaines de ses actions :

- Téléphone : 06 74 01 29 82
- Mail : nourris.son.auvergne@gmail.com  
- Page Facebook : https://www.facebook.com/nourrissonauvergne 
- Site internet : https://nourrissonauvergne.wixsite.com/website  

GROUPE SCRABBLE

Tout cela reste à définir en fonction des attentes des personnes qui seront intéressées. L’objectif est de 
proposer un temps de détente intergénérationnel et de convivialité. Nous invitons donc tous les habitants 
de la commune (de 7 à 97 ans ou plus!) qui souhaiteraient participer à cette nouvelle activité à nous 
contacter et à venir nombreux à l’Assemblée Générale de création de cette association dont la date sera 
annoncée en septembre. Plus d’infos auprès de :

Le groupe de scrabble (présent sur la commune depuis février 2013) souhaite 
se déclarer sous le statut d’association loi 1901 à la rentrée de septembre et 
poursuivre ses rencontres du vendredi après-midi. Il envisage également 
d’élargir ses activités en ouvrant une deuxième demi-journée dans la 
semaine avec d’autres « Jeux de société » : belote, coinche, tarot, 
Rummikub, Triomino, etc.

- Marie-Thérèse Belleney : 04 71 61 24 05
- Anne-Marie Fournel : 04 71 61 20 74
- Suzanne Moine : 04 71 61 13 13

mailto:nourris.son.auvergne@gmail.com
https://www.facebook.com/nourrissonauvergne
https://nourrissonauvergne.wixsite.com/website
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UNION SPORTIVE 
SAINT-VICTOR-MALESCOURS

Une saison quasi-parfaite : voilà comment on pourrait résumer la saison que 
viennent de terminer les différentes équipes de l’USSVM.

Honneur aux féminines qui remportent le 
championnat de foot à 8 poule B pour la 1ère fois 
de l’histoire du club. 

Ce nouveau titre (après les 2 coupes de la Haute-
Loire remportées il y a quelques années), vient 
récompenser un groupe très soudé et de grande 
qualité. Cette équipe désormais encadrée par 
Barthélémy Jurine et Roland Depeyre, a su 
parfaitement intégrer les nouvelles recrues pour 
remporter de nombreuses victoires, ce qui se 
concrétise par ce titre.

Les seniors masculins ont également écrit une 
nouvelle belle page dans l’histoire du club. 

Après un championnat très réussi et une 4ème 
place dans la poule C de district 3, c’est une 
nouvelle fois en coupe Régis Fay que l’USSVM a 
brillé, en atteignant la finale départementale. 
Malgré la défaite 2-1 contre l’équipe du Pertuis 
(qui évolue en district 2), les hommes du 
capitaine Albéric Pouly ont réalisé un superbe 
parcours pour se hisser en finale. La victoire en 
demi-finale à Chadron à l’issue de la séance de 
tirs aux buts, avec un dernier arrêt décisif de 
Dylan Durieux, restera longtemps dans les 
mémoires des nombreux supporters qui avaient 
fait le déplacement.

Au-delà des résultats, c’est surtout l’état d’esprit de cette équipe qui a marqué les esprits : quel que soit le 
score du match, l’essentiel est de s’amuser et cette équipe en est une magnifique illustration… le club de 
Solignac qui accueillait la finale le 27 mai, se souviendra longtemps de la fête qui a suivi le match : à se 
demander même qui avait gagné !!!

Avec un groupe de joueurs qui devrait encore se renforcer la saison prochaine, sûr qu’en 2024, les Red 
Drinkers ramèneront la coupe à la maison….

Du côté du foot animation et de l’entente avec le club de St-Romain-Lachalm, cette 2ème saison a permis, 
à nouveau, l’engagement de 3 catégories (U7-U9-U11). Les entrainements encadrés par des bénévoles des 
2 clubs, se sont déroulés alternativement à St-Romain (avec, en prime, accès au gymnase) et à St-Victor. 
En parallèle des nombreux plateaux auxquels ont participé les enfants, les 2 clubs ont organisé au mois 
d’avril une soirée « lasagnes » à la salle des fêtes de St-Romain, dont les bénéfices ont permis d’emmener 
les enfants voir un match de l’ASSE à Geoffroy-Guichard.
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Une après-midi découverte du football a de 
nouveau été organisée avec l’école le vendredi 
9 juin : cela a été une réussite, en espérant que 
cet après-midi aura généré de nouvelles 
vocations…. 

Si vous souhaitez inscrire votre fille ou votre fils, 
il faut qu’il ou elle soit né(e) avant 2018.

Enfin du côté des vétérans, malgré quelques petites blessures (on rajeunit pas !!!), le groupe du coach 
Sébastien Bompuis a alterné victoires et défaites, avec à chaque fois beaucoup de buts, dans un 
championnat FGST où le mot d’ordre est le plaisir et la bonne ambiance, ce qui correspond 
parfaitement à l’esprit de cette équipe.

Côté animations, le club a renoué avec son traditionnel concours de coinche en février 2023 : 76 
doublettes se sont retrouvées à la salle des fêtes pour taper le carton et surtout apprécier les lots préparés 
avec soin par Alain Moro et toute sa fine équipe.

Enfin, le club en profite pour remercier tous les licenciés, bénévoles, parents et supporters qui grâce à leur 
présence et leur soutien, permettent au club de continuer à se développer. 

A ce jour, le club compte 93 licenciés répartis en 9 dirigeants, 15 vétérans, 21 jeunes, 19 filles, 28 séniors et 1 
arbitre. Si vous souhaitez nous rejoindre, vous pouvez contacter le président Anthony Dupasquier pour 
plus de renseignements.

Un grand merci à toutes celles et tous 
ceux qui nous accompagnent tout au 
long de l’année pour les entrainements, 
plateaux ou matchs : c’est aussi grâce à 
vous qu’aujourd’hui le club de Saint-
Victor Malescours est connu dans tout le 
département ! 

Qui ne connait pas les Red Drinkers ? 



20

LES PAYSANS DU COIN
C’est reparti pour une saison !!!
Retrouvez les producteurs des Paysans du Coin sous la halle couverte de St Victor tous les 2èmes 
dimanches d’Avril à Décembre.

L’Assemblée Générale s’est tenue chez Gwendoline LEHMANN, productrice cueilleuse herbaliste. 

Les membres des Paysans du Coin ont décidé de reconduire le tirage au sort à chaque marché afin que 2 
clients gagnent 1 panier chacun d’une valeur de 20 €. 
Comment jouer ? Aller chez le producteur responsable du tirage au sort (il change chaque mois), il vous 
remettra un ticket pour noter vos coordonnées et il procèdera au tirage en fin de marché. Les gagnants 
sont contactés immédiatement.

Nouvelle saison, nouveaux arrivants… Cette année nous accueillons :
 - les Saflonnettes : Florence vous conseille avec ses savons et autres produits dérivés...
 - la Boulangerie-Patisserie Samuel : Mathieu se déplace jusqu’à st Victor pour vendre son 

pain et d’autres gourmandises...

Voici le programme de la saison 2023 des marchés 

Dimanche 9 avril : le 1er marché a eu lieu le 
week-end de Pâques et pour cela une chasse 
aux œufs a été organisée par le Conseil 
Municipal des Jeunes et l’Apel que nous 
remercions.

Mais il ne fallait pas non plus manquer notre 
traditionnelle « tripe », synonyme du lancement de 
la saison

Dimanche 14 Mai : Inauguration de la saison,  sous la 
pluie, mais avec un apéritif offert par la mairie.

Dimanche 11 Juin : animation des Amis de St Victor avec la présence d’un artisan remouleur, et le 
retour du soleil ! La Chorale de Saint Just Malmont est également venue chanter quelques morceaux de 
leur répertoire et nous les en remercions.
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LES P’TITES MAINS DE SAINT-VIC’

Les prochaines dates : 

− 9 Juillet : les artisans feront leur retour sur le marché !
− 13 Août : le matin aura lieu le marché et à midi nous servirons un repas fermier qui  

    accompagnera l’animation des Jeunes Agriculteurs toute la journée. 
− 10 Septembre : vide-grenier dans le village organisé par le Comité d’Animation
− 8 Octobre : retour de la Poti’Rando organisée par l’APEL de l’école St Joseph de St Victor.
− 12 Novembre : zoom sur un producteur.
− 10 Décembre : Marché de Noël et vente de sapins par l’’Ecole.

Consommez local, consommez sous la halle,
Consommez bien, consommez Paysans du Coin !!!!

Cette saison, encore bien remplie pour les P’tites Mains, est tout juste achevée qu’il nous faut déjà anticiper 
sur l’organisation de la rentrée. 

ATELIER COUTURE

L’atelier régulier de couture du mercredi soir (une semaine sur deux) est victime de son succès. et affiche 
déjà complet. Toutes les participantes se sont en effet déjà réinscrites pour la saison prochaine. Sans aucun 
doute, la compétence et la disponibilité de Nathalie n’y sont pas pour rien.

STAGES EN DEMI-JOURNEE
En mars dernier, un mini-stage pour les enfants accompagnés d’un adulte, a permis aux 4 participants de 
réaliser, toujours sous l’oeil bienveillant de Nathalie, un set de cuisine : tablier et maniques assorties ! 
Pourtant sollicités par des parents, les stages pendant les vacances n’ont pas eu de succès. L’idée est donc 
abandonnée. 
Pour la fin d’année 2023, deux samedis sont programmés :
- 21 octobre : session ouverte à tous les débutants dont les enfants accompagnés d’un adulte (à 

partir de 8 ans)
- 18 novembre : session SPECIALE ADOS ouvert à partir de 14 ans sur un projet spécifique 

« ado »

NOUVELLE ACTIVITE MACRAME
Ce printemps, des adhérentes couture ont expérimenté une 
nouvelle activité : le macramé. Katia, « P’tite Main » 
sanvitournaire experte en la discipline, nous a initiées à cet « art 
de faire des nœuds en corde » pour réaliser différents objets, 
décoratifs ou plus utiles. 
Cette nouvelle activité va donc se mettre en place cette fin 
d’année sur 2 séances indépendantes le mercredi soir de 18 h 
30 à 21 h et sera ouverte aux ados et adultes intéressés les :
- 29 novembre 
- 13 décembre 
Tarif : 16 € par séance (fournitures incluses) 
Adhésion annuelle à l’association.
Attention, nombre de places limité.

Renseignements : 06 76 94 74 71.
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APEL SAINT-JOSEPH
Association des parents d’élèves

Cette année les enseignants ont choisi « l’environnement, la nature » 
comme thème de travail et fil conducteur des sorties scolaires et du 
spectacle de fin d’année.

JANVIER : 
- Galette des rois !!! L’APEL a offert les brioches
- Assemblée générale de l’école. L’APEL et l’OGEC ont 

présenté leurs bilans. L’APEL est toujours à la recherche de 
parents…

- Tous les jeudis : séances piscine pour les élèves de GS au CM2
- Sans oublier les descentes en luge pour la classe de Nicolas.

FEVRIER :
- Carnaval : les enfants (et parents) ont défilé dans les 

rues de St Victor avant un goûter offert par l’APEL.
- Les CM2 ont passé une journée au collège Jeanne 

d’Arc afin de découvrir la vie de 6ème !!!

MARS :
- Sur 6 séances, les élèves de la classe de 

Nathalie ont participé à l’opération « basket 
à l’école » en lien avec le Basket Club 
Désidérien Séauvois. Merci à M. TERRADE 
pour l’encadrement !

- Les élèves de PS à CE1 sont allés voir le 
spectacle des 3 chardons.

- Portes ouvertes !!! Les nouveaux élèves ont pu 
venir visiter leur future école.  En espérant 
qu’ils seront nombreux à nous rejoindre…

AVRIL :
- Lors du 1er marché des Paysans du Coin, le dimanche de Pâques, l’APEL a organisé, pour la 1ère fois, 

une chasse aux œufs, avec l’aide du Conseil Municipal des Jeunes. Près de 60 enfants ont sillonné les 
rues du bourg du village pour retrouver des œufs.

- Nettoyage de printemps. Les enfants ont enfilé bottes, 
gilets fluo et gants pour se balader autour du village et 
ramasser tous les déchets qu’ils trouvaient sur leur 
chemin !

- Intervention du SICTOM pour sensibiliser les élèves sur 
l’environnement et sa protection en présentant les 
bienfaits du tri sélectif.
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MAI :
- Atelier jardinage : Alain de l’association Funambules 

des Villettes est venu aider les enfants de l’école à faire 
un potager. Les élèves en ont profité pour planter des 
fleurs afin d’ embellir leur école.

JUIN :
- Visite de la ferme « Minival » chez la famille PEYRARD 

dans le cadre de l’opération « Made in viande ». 
Découverte également des ruches et des abeilles.

- Initiation « foot » avec l’USSVM.
- Spectacle de fin d’année.
- Tombola !!! Merci à tous les 

enfants d’avoir vendu autant de 
tickets, plus de 1900 !!! 3 élèves se 
sont vu remettre le lot « meilleur 
vendeur » car ils ont vendu plus 
de 110 tickets. Tous les autres ont 
également eu une petite 
récompense.

JUILLET :
Les élèves de CP au CM2 sont allés 2 jours à la maison de l’eau à Marlhes, tandis que les petits sont restés 
à l’école où ils ont pu profiter de l’extérieur avec structure gonflable, pêche aux canards, jeux d’eau… et 
la venue d’un magicien. 
L’ensemble des sorties scolaire a été financé à hauteur de 75% par l’APEL !

En marge du marché des producteurs des Paysans du Coin le 8 octobre, 
nous vous proposerons une nouvelle journée randonnée pédestre et VTT. 
On vous attend nombreux !!!

A venir :

Tous nos bénéfices servent entièrement au financement des actions menées par l’école.
Suivez-nous sur notre page Facebook !!!

GYM DYNAMIQUE

Venez découvrir la gym à la salle polyvalente 
(parfois en extérieur, si le temps le permet) :

• Les lundis soirs de 20h à 21h.
• Cours ouverts à tous à partir de 16 ans
• Reprise le lundi 18 septembre 2023
• Cours d'essai gratuit.

Mais k'esk'elles font ????



Dim. 7 Juillet Marché des Producteurs et Artisans Paysans du Coin

Sam. 22 Juillet Concours de Pétanque Comité d’Animation

Dim. 13 Août Marché – Repas paysan – Journée des J.A. Paysans du Coin/J.A.

Vend. 25 Août Don du Sang

Dim. 27 Août Casse-croûte « Le veau de la tête aux pieds » ACCA

Dim. 10 Septembre Marché des Producteurs Paysans du Coin

Dim. 10 Septembre Vide-grenier Comité d’Animation

Dim. 10 Septembre Forum des Associations Mairie

Sam. 16 Septembre Duathlon Trail/VTT St Vic’Tour Club

Merc. 27 Septembre Fabrication de mangeoires pour les oiseaux CC Loire Semène

Dim. 8 Octobre Marché des Producteurs Paysans du Coin

Dim. 8 Octobre Poti’Rando APEL St Joseph

Sam. 14 Octobre Jeux inter-générationnels CMJ

Merc. 18 Octobre Tites Z’Oreilles CC Loire Semène

Dim. 12 Novembre Marché des Producteurs Paysans du Coin

Sam. 21 Octobre Stage Couture Débutants et Enfants accompagnés P’tites Mains de St Vic’

Vend. 17 Novembre Séance Cinéma « La Panthère des Neiges » CC Loire Semène

Sam. 18 Novembre Stage COUTURE « Spécial Ados » P’tites Mains de St Vic’

Merc. 29 Novembre Tites Ondes Numériques CC Loire Semène

Sam. 9 Décembre TELETHON 2023

AGENDA DES MANIFESTATIONS - 2ème SEMESTRE 2023

ETAT-CIVIL

NAISSANCES

MARIAGES

DECES

• 13/12/2022   Owen BUNARD-DEVOUGES    Impasse de l'Etang
• 08/05/2023   Meïlyne DUBOST     Route de Malzaure
• 15/05/2023    Victoire BOURET    Rue du Calvaire
• 20/05/2023    Constance PEYRON    Chemin du Pont

• 18/02/2023     Lise CARRET et Hervé MOINE
• 06/05/2023     Elise BERGERON et Jonathan FOULTIER
• 10/06/2023    Sandra CHACORNAC et Marion CAMMILLERI

• 09/12/2022    Henri BOURET     Rue de la Halle
• 03/01/2023    Eliane CORNUT née TEYSSIER    Route de la Genouille

Dim. 10 Décembre Marché  de Noël des Producteurs Paysans du Coin

Merc. 13 Décembre Tites Z’Oreilles CC Loire Semène

Sam. 16 Décembre Concours de Coinche de la Chasse ACCA
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